

ごあいさつ

8月、夏真っ盛りとなりましたね。日本に行かれる方、行かれた方、日本以外へ旅行される方、様々ですね！

ここ ILA のお庭では、子供達は大好きな水遊びを満喫しています。シアトルは過ごしやすいとはい

え、短い夏です。

おもいきり夏の遊びを楽しみましょう！



8月サマーキャンプ、 参加募集中！

8月は、7月に開催されたアートとクラフトの2つのサマーキャンプ第2弾を開催予定です。まだまだ参加受付中です。夏休みに、アートやクラフトなどに挑戦してみませんか？（2ページ目に7月第1弾のキャンプの様態を掲載しましたので、ご覧ください。）

・アートキャンプ2（テーマ：世界の動物）

鉛筆やペンを使って絵を描いたり、水彩画やアクリル画等、日常ではなかなかできないアートを体験できます。

・クラフトキャンプ2（英語）（テーマ：Ocean）

英語でクラフトを楽しみます。タコや、クラゲなどの海の生物を作ります。

お問い合わせはスタッフまで！

7月のILA

7月は、特別な工作はありませんでしたが、水遊びやミニコンサートなどがあり、普段とは違うILAの雰囲気でした。今月は、手遊び歌に「アルプス一万尺」がありました。子供達は手の動きを一生懸命覚えようと頑張っていました。

● 七夕

毎年恒例の、ILAの玄関前の笹に、子供達の願い事を書いて飾りました。ほしいもの、なりたいものなど、子供達の願いはそれぞれでした。消防士になりたい、などの願いがある中、蝶々になりたい、お花になりたい、など、ユニークなお願い事に、思わずスタッフに笑みがこぼれました。



● ウクレレコンサート

真樹子先生が活動されているウクレレグループによるミニアンサンブルコンサートを開催し、ILAにハワイがやってきました。みんなで「かえるの合唱」を輪唱し、「アルプス一万尺」や、「さんぽ」など、楽しい曲を演奏してくださいました。今回残念ながら参加できなかったお友達も、また次回をお楽しみに！



2019年8月1日

- お水遊び

お水遊びが始まりました。7月初旬は、水温もかなり低く、また天候もあまり良くなかったためにできない日もあり、子供達のがっかりした顔を見て私たちも残念に思いましたが、後半は暖かい日が続きました（暑い！？）続き、ほぼ毎日プールを準備してお水遊びを楽しんでいます。



7月のサマーキャンプ

- チョークアートキャンプ

オイルパステルを使って、果物を中心に描いてみました。みんなとても美味しそうにできました。



- アートキャンプ

アートキャンプでは水彩画や、パステルを使ったり、お塩をアートに加える技巧を使って、海の生き物の世界を素敵に表現しました。



- クラフトキャンプ (ELL)

クラフトキャンプの第一弾は、Weather がテーマでした。太陽や雲に加え、月面着陸50周年を記念した作品も作りました。



最後に

2018-19年度も、保護者の皆さまから様々なご協力を賜り、ありがとうございました。9月からの新学年度も、スタッフ一同、心を新たに頑張りますので、今後ともILAをどうぞよろしくお願いいたします。